



Granada, 16 de octubre de 2013

## **EDUCACIÓN INVERTIRÁ CERCA DE 350.000 EUROS DEL PLAN OLA EN LA REFORMA DE UN COLEGIO EN CASTILLÉJAR Y UN INSTITUTO EN BENALÚA**

**La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de mejora del CEIP Los Ríos de Castilléjar y el IES Benalúa de Benalúa, que generarán alrededor de 24 empleos durante su ejecución y beneficiarán a más de 280 alumnos y alumnas**

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado por 348.685,58 euros las obras de reforma, mejora y modernización de dos centros educativos de la provincia de Granada, en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Se trata del colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Los Ríos de Castilléjar y del Instituto de Educación Secundaria (IES) Benalúa de esta localidad, en los que las obras generarán 24 empleos y beneficiarán a 282 alumnos y alumnas.

En el CEIP Los Ríos de Castilléjar, las mejoras, adjudicadas a la empresa Imesapi S.A., se realizarán tanto en el edificio principal como en el secundario. Con un presupuesto de 268.126,59 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses, la actuación consistirá en la reparación integral de la cubierta, incluyendo la retirada de tejas, limpieza de superficies, impermeabilización y colocación de nuevas tejas. También se sustituirá la carpintería exterior, cerrajería y carpintería interior y se colocará una celosía de aluminio en la cocina y el comedor.

La actuación también comprende la sustitución de la solería en la planta baja, la colocación de un falso techo en la cocina, el salón y el gimnasio, así como enfoscados, alicatados y pintura interior y exterior del edificio principal del centro. La intervención beneficiará a 94 niños y niñas y generará alrededor de 14 puestos de trabajo durante su ejecución.

En el IES Benalúa de Benalúa, la reforma está dirigida a impedir la entrada de agua en la cámara antihumedad del edificio y resolver problemas de ventilación en algunas zonas de dicha cámara. Asimismo, se reparará la tabiquería y el cerramiento exterior fisurado y se solventarán las causas que han provocado estas fisuras en el edificio. La obra se ha adjudicado por 80.558,99 euros a la empresa Construcciones Antonio Jesús S.L. y tiene un plazo de ejecución de dos meses. Emplazarán durante su desarrollo a unos diez trabajadores y beneficiará a 188 alumnos y alumnas.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Granada, el Plan OLA prevé generar en torno a 979 puestos de trabajo mediante la realización de 111 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.